

## *La Esposa del cordero.*

---

Seguimos con nuestra serie: *la belleza de la iglesia local*. Dijimos que la iglesia local tiene una belleza especial porque allí la gente cambia y encuentra propósito en la vida. Pero dijimos también que *La belleza de la iglesia local solo emerge cuando sus miembros viven el ideal de Dios*. Uno de esos ideales es desarrollar un *Sentido de pertenencia*.

También dijimos que la Biblia representa a la iglesia mediante figuras que para ilustrar su naturaleza, funcionamiento y su propósito. La primer figura que revisamos fue la de *la familia de Dios*. Con esa figura Dios establece el tipo de relación que debe haber entre nosotros: una relación fraternal en la que nos amamos, nos toleramos y nos servimos unos a otros como hermanos. Este es otro de los ideales de Dios para nosotros, desarrollar un *Amor fraternal*.

Para continuar con nuestra serie, hoy revisaremos una figura mas: *La Esposa del cordero*. con esta figura, se establece la relación que debe haber entre la iglesia y Dios.

Empezaré aclarando el concepto de cordero. En la Biblia el cordero representa a Cristo. Cuando Juan el Bautista miró a Jesús se refirió a el como el cordero de Dios. Veamos:

**Juan 1:29** *29 Al día siguiente Juan vio a Jesús que se acercaba a él, y dijo: «¡Aquí tienen al Cordero de Dios, que quita el pecado del mundo!*

Esta es una figura que hace alusión a los sacrificios del Antiguo testamento, en los que se sacrificaba un cordero para el perdón de los pecados del pueblo de Israel. Ese cordero que moría, representaba a Jesús, el cordero de Dios, que un día iba a morir por los pecados de la humanidad para rescatarlos de su condición de condenación y separarlos para el.

La iglesia, esta formada por todos los seres humanos que al poner nuestra fe en Jesucristo, constituimos la iglesia; quien a su vez, es la esposa de Cristo; de allí término: *la esposa del cordero*. Pongamos atención al como la Biblia presenta a la iglesia como la esposa del cordero.

El Apóstol Pablo dijo:

**2 Corintos 11:2** *2 El celo que siento por ustedes proviene de Dios, pues los tengo prometidos a un solo esposo, que es Cristo, para presentárselos como una virgen pura.*

El Apóstol Pablo, como fundador y Apóstol de la iglesia de Corinto estaba llamando a la iglesia a la pureza espiritual. Utilizando la ilustración de una novia que llega virgen al matrimonio.

El Apóstol, Juan escribió:

**Apocalipsis 19:7-8** *7 ¡Alegrémonos y regocijémonos y démosle gloria! Ya ha llegado el día de las bodas del Cordero. Su novia se ha preparado,8 y se le ha concedido vestirse de lino fino, limpio y resplandeciente».*

Este fragmento se refiere al día del encuentro entre Jesús y su iglesia. Cuando en su segunda venida se encuentren. A ese encuentro se le conoce como las bodas del cordero. Cristo es el novio y la iglesia la novia.

En otro fragmento, el Apóstol Pablo hablando del matrimonio, compara la relación matrimonial con la relación entre Jesús y la iglesia. Veamos:

**Efesios 5:25-28** *25 Esposos, amen a sus esposas, así como Cristo amó a la iglesia y se entregó por ella 26 para hacerla santa. Él la purificó, lavándola con agua mediante la palabra, 27 para presentársela a sí mismo como una iglesia radiante, sin mancha ni arruga ni ninguna otra imperfección, sino santa e intachable. 28 Así mismo el esposo debe amar a su esposa como a su propio cuerpo. El que ama a su esposa se ama a sí mismo,*

Y por ultimo, quiero mencionar las palabras del Apóstol Juan al final del Apocalipsis cuando dice:

**Apocalipsis 22:17** *Y el Espíritu y la Esposa dicen: Ven. Y el que oye, diga: Ven. Y el que tiene sed, venga; y el que quiera, tome del agua de la vida gratuitamente.*

El Espíritu, es el Espíritu Santo que en este tiempo ejerce su rol principal en el mundo. Y la Esposa, representa a la iglesia. Ambos, el Espíritu y La esposa anhelan el regreso de Jesús.

La iglesia es la familia de Dios, pero la iglesia es también **La esposa del cordero.**

Con esta figura se establece el tipo de relación que la iglesia debe tener con Jesús una relación de amor e intimidad. ***La belleza de la iglesia local emerge cuando sus miembros desarrollan una relación íntima con Jesús.***

En la relación de pareja, la intimidad puede crecer o disminuir. En la que tenemos con Dios igualmente nuestra intimidad con el puede crecer o disminuir. En la relación de pareja, la intimidad depende de dos, ambos deben hacer su parte para crecer en intimidad. En la relación entre la iglesia y Dios la intimidad depende de uno, la iglesia. Porque Dios ya hizo todo, porque el esta siempre dispuesto, y porque el nunca daña la intimidad con nosotros debido a su perfección. Nos corresponde a nosotros mantener un relación íntima con Dios.

¿Como desarrollamos una relación íntima con Jesus?

### **Haciendo lo que le agrada.**

La intimidad aumenta cuando vivimos para complacer al ser amado.

En la vida matrimonial, esto sucede porque el ser amado se siente complacido y responde acercándose a nosotros. En la relación con Dios, sucede igual al complacer a Dios el responde acercándose a nosotros. Dios Dijo:

**Malaquías 3:7** *Desde la época de sus antepasados se han apartado de mis preceptos y no los han guardado. Vuélvanse a mí, y yo me volveré a ustedes —dice el Señor Todopoderoso—.*

¿Quien dijo esto? El Señor todo poderoso. Si nos volvemos a el, si nos acercamos a el, si hacemos lo que le agrada a el, el se acercará a nosotros. Nuestra intimidad con Dios aumenta cuando nos determinamos a hacer lo que le agrada a Dios.

Dios siempre esta dispuesto a encontrarse con nosotros pero cuando nosotros nos determinamos a vivir para complacerle eso nos impulsa a nosotros mismos a acercarnos mas a el.

Y una pregunta muy válida podría ser: ¿Y que es lo que agrada a Dios? ¿Que pide Dios de nosotros.? el mismo responde. Veamos:

**Miqueas 6:8** *8 Oh hombre, él te ha declarado lo que es bueno, y qué pide Jehová de ti: solamente hacer justicia, y amar misericordia, y humillarte ante tu Dios.*

A Dios le agrada que la iglesia haga obras de justicia y actos de misericordia. Jesús quiere que su novia realice acciones que tengan que ver con la justicia social. Si tu y yo defendemos a un débil, si tu y yo ayudamos a un desamparado, si tu y yo nos conmovemos ante el dolor del que sufre y hacemos algo por resolverlo, si tu y yo hacemos algo para mitigar el dolor del desesperanzado, cautivamos el corazón de Dios y crecemos en intimidad con el.

Además de esto, Dios también le agrada que, dejemos toda actitud soberbia. Por eso dice: hacer justicia, amar misericordia y *humillarte ante Dios*. Es decir: vivir ante Dios con una actitud humilde no soberbia.

Cuando tu y yo con humildad y solemnemente nos cercamos a Dios nuestra intimidad con el Crece. Porque hacemos lo que a el le agrada.

Nuestra intimidad con Dino crece cuando hacemos lo que a el le agrada.

¿Como desarrollamos una relación íntima con Jesus?

**Guardándonos en pureza.**

El Apóstol Pablo escribió:

**2 Corintos 11:2** *2 El celo que siento por ustedes proviene de Dios, pues los tengo prometidos a un solo esposo, que es Cristo, para presentárselos como una virgen pura.*

El Apóstol Pablo está hablando en términos de esa presa espiritual en la que tu y yo debemos vivir. El Apóstol Pablo esta hablando de la necesidad de mantearnos fieles y firmes en el evangelio que hemos recibido. El dijo:

**2 Corintos 11:3-4** *3 Pero temo que como la serpiente con su astucia engañó a Eva, vuestros sentidos sean de alguna manera extraviados de la sincera fidelidad a Cristo. 4 Porque si viene alguno predicando a otro Jesús que el que os hemos predicado, o si recibís otro espíritu que el que habéis recibido, u otro evangelio que el que habéis aceptado, bien lo toleráis;*

¿De que está hablando Pablo? De la tolerancia que a veces tenemos ante aquello que deberíamos rechazar. En este caso específico, Pablo esta

hablando de cuando aceptamos otras doctrinas. Pero el principio aplica a todas las áreas de la vida. Hay ocasiones en las que toleramos situaciones, conversaciones, actitudes, amistades y pecados específicos que deberíamos rechazar de manera categórica porque sabemos que a Dios no le agrada. Hay chistes que no deberíamos contar. Hay situaciones de las que no nos deberíamos reír, hay películas que no deberíamos de ver porque de ante mano sabemos que son contrarias a los valores de Dios. No deberíamos ser tolerantes ante las cosas que sabemos de ante mano que no le gustan a nuestro amado Dios.

Nuestra intimidad con Dios crece cuando tu y yo rechazamos lo que a el no le agrada.

¿Como desarrollamos una relación íntima con Jesus?

### **Pasando tiempos de intimidad con Jesús.**

Intimidad tiene que ver con cercanía. Vamos acrecer en intimidad cuando nos acerquemos a Dios. Y a la vez, nuestra intimidad con Dios disminuye cuando no pasamos tiempo con el. Pasar tiempo con Dios debería ser un deseo natural en ti y en mi. Porque somos la esposa del cordero.

En la Biblia hay un libro de poesía hebrea llamado el cantar de los cantares. Se trata del romance entre el rey Salomón y la sunamita.

Los teólogos dicen que podría representar la relación de amor entre Cristo y la iglesia. El amado representa a Cristo, y la amada nos representa a nosotros la iglesia. Vamos revisar unos fragmentos.

**Cantares 2:10-14** *10 Mi amado habló, y me dijo: Levántate, oh amiga mía, hermosa mía, y ven. 11 Porque he aquí ha pasado el invierno, Se ha mudado, la lluvia se fue; 12 Se han mostrado las flores en la tierra, El tiempo de la canción ha venido, Y en nuestro país se ha oído la voz de la tórtola. 13 La higuera ha echado sus higos, Y las vides en cierne dieron olor; Levántate, oh amiga mía, hermosa mía, y ven. 14 Paloma mía, que estás en los agujeros de la peña, en lo escondido de escarpados parajes, Muéstrame tu rostro, hazme oír tu voz; Porque dulce es la voz tuya, y hermoso tu aspecto.*

¿Cual es el deseo del amado? El quiere que nos acerquemos a el. quiere escuchar nuestra voz, quiere ver nuestro rostro al estar e su presencia. Dios quiere un romance con nosotros que somos su iglesia.

¿Y que responde la amada?

**Cantares 2:16-17** **16** *Mi amado es mío, y yo suya; El apacienta entre lirios.* **17** *Hasta que apunte el día, y huyan las sombras, Vuélvete, amado mío; sé semejante al corzo, o como el cervatillo. Sobre los montes de Beter.*

Aquí apreciamos que la amada tienen claro sentido de pertenencia. Ella sabe que no le pertenece a nadie mas que al amado. Y apreciamos también un deseo de que el amado regrese a ella. Coincide a la perfección con las palabras del Apocalipsis.

**Apocalipsis 22:17** *Y el Espíritu y la Esposa dicen: Ven.*

La iglesia debe anhelar el regreso del amado. Pero mientras esto ocurre, la iglesia debe encontrarse con el en el lugar secreto, en la oración y en la adoración.

Cuando tu y yo crecemos en intimidad con Dios empieza a emerger la belleza de la iglesia local porque *Vivimos como a el le agrada*, Y esas acciones nos dan una belleza especial. *Nos alejamos de lo que a el le ofende*, Y esa pureza nos da una belleza especial. Y *Nos cercamos a el en intimidad*, y al estar con el nos impregnamos del olor de su presencia. Y eso nos da una belleza especial.

Aquí quiero llamar al grupo de alabanza. Y mientras ellos vienen yo les digo que...

El creyente que vive como a Dios le agrada tiene un distintivo especial en su manera de vivir, en su proceder.

El creyente que se aleja de lo que a Dios ofende, tiene un distintivo especial por la pureza de espíritu que irradia.

El creyente que se acerca a tener intimidad con Dios tiene una belleza especial porque se impregna del aroma del rey.

Tu y yo debemos crecer en intimidad con Dios porque *La belleza de la iglesia local emerge cuando sus miembros desarrollan una relación íntima con Jesús.*

Vamos a cantar esta canción con el grupo de alabanza.

Cantar lo único que quiero es adorarte.

Hoy Dios nos está llamando a vivir una vida que agrade a Dios. Dios quiere que actuemos con justicia, que seamos misericordiosos y que rechazamos toda actitud de altivez. Vamos a levantar nuestras manos y vamos a decirle a Dios que queremos vivir más como a el le agrada. Dile Dios mío Yo quiero agradarte.

Hoy Dios nos está llamando también a alejarnos de lo que Dios no le agrada. Quizá has sido muy tolerante con situaciones que debes ser tajante. Y cortarlas de tu vida de manera radical. Que es eso que deberías dejar de una vez por todas? vamos a pedirle a Dios el valor para cortar con lo que a el no le agrada.

Es tiempo de responder al llamado de Dios Y acercarnos más a el. Cierra tus ojos. levanta tus manos y cantare una vez más.